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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Arndt
Daniela

Für Querenburg in den Rat.

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



1. Einkaufsmöglichkeiten: Förderung von lokalen  
     Geschäften und Märkten, um die Versorgung vor Ort zu 
     verbessern und die Nahversorgung zu stärken
2. Verbesserung der Wohnqualität: Sanierung und 
     Modernisierung von Wohngebäuden, Spielplätzen und 
     Grünanlagen, um Querenburg attraktiver und 
     le     lebenswerter zu machen.
3. Parkplätze: Schaffung neuer, gut erreichbarer 
    Parkmöglichkeiten sowie Optimierung bestehender 
    Parkflächen, um den Verkehrsfluss zu verbessern und 
    Parksuchverkehr zu reduzieren.

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Gutes Zusammenleben fördern: 
Initiativen zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls, 
Nachbarschaftsprojekte und Veranstaltungen, die den 
Austausch und das Miteinander in der Nachbarschaft 
fördern.
Wohnumfeldverbesserung: 
SanieSanierung und Modernisierung von Wohngebäuden, 
Verbesserung der Grünflächen und Spielplätze, sowie 
Maßnahmen zur Erhöhung der Sicherheit und Sauberkeit 
im Stadtteil.

Meine Wünsche für 
Querenburg: 

für Querenburg in den Rat.

Arndt
Daniela

Querenburg: 
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Guten Tag liebe Querenburger,
mein Name ist Daniela Arndt. 

Ich bin Diplom-Theologin und Diplom-Juristin 
und arbeite mit großer Leidenschaft als 
Berufsschullehrerin an einem kaufmännischen 
Berufskolleg. 
Ich bin Ich bin verheiratet und stolz auf meine fünf 
Kinder, die mir täglich zeigen, wie wichtig 
Familie, Zusammenhalt und Werte wie 
Verantwortungsbewusstsein, Respekt und 
Gerechtigkeit sind. 

Ich leIch lebe seit weit mehr als dreißig Jahren in 
Querenburg, meine Kinder sind hier in den 
Kindergarten und zur Grundschule gegangen. 
Ich kandidiere im Stadtrat, um die 
Lebensqualität in Querenburg zu verbessern. 

Mein Ziel iMein Ziel ist es, die Anliegen der Bürgerinnen 
und Bürger ernst zu nehmen und im Rat der 
Stadt zu vertreten, um gemeinsame Lösungen 
für Herausforderungen wie Bildung, Abbau von 
Sprachbarrieren, Kindergarten- und OGS-Plätze, 
Umwelt und soziale Gerechtigkeit zu finden. 

DDabei lege ich besonderen Wert auf sachliche 
Kommunikation, Verantwortungsbewusstsein 
und den Dialog mit den Menschen in unserem 
Stadtteil. 

Seit über 30 Jahren setze ich mich für unsere Stadt ein. Als 
Mitglied der CDU bringe ich Erfahrung, Verlässlichkeit 
und eine klare Vision für eine lebenswerte Zukunft mit. 

Für mich stehen Sicherheit, Wirtschaftskraft und soziale 
Gerechtigkeit im Mittelpunkt meiner Arbeit. 

Gemeinsam Gemeinsam wollen wir unsere Stadt weiterentwickeln, 
nachhaltige Lösungen finden und den Zusammenhalt 
stärken.


